



努力しているかぎり

人は迷うものだ

校長 大塚章司

久々の満開の桜の下、新しい年度がスタートしました。元旦に立てた誓いを思い出し、夢や目標を修正したり、内容を確認した人も多かったのではないのでしょうか。

夢や目標を立てたからといって、それが実現するかどうかは誰にも分かりません。それでは、**なぜ、夢や目標が必要なのでしょう**か。理由は三つあります。一つは、**夢や目標を立てなければ、そもそも何も実現しない**。叶うことが何もない寂しい人生になってしまうこと。二つは、**夢や目標に向かって努力する過程の中で成長すること**。三つは、**人は夢や目標があるから頑張れる**、逆に言うと、夢や目標がないと「頑張れない、努力できない生き物」だからです。努力することを通して人は成長します。辛いことがあっても、それを乗り越えるエネルギーの源泉となるのが夢や目標なのです。

ところで、努力は、すぐに目に見える形で現れることもあります。多くの場合は、すぐには実感できないものです。そこで、迷うことも、悩むこともあるでしょう。

「**努力しているかぎり 人は迷うものだ**」これは、ゲーテの言葉ですが、迷った時にはこの言葉を思い出して、**努力している今の自分に自信を持ってもらいたい**と思います。**その努力が、目に見えないところで細胞分裂を促し、いずれは目に見える美しい花を咲かせ、大きな実となる**のです。

今、努力している君に、迷っている君に 乾杯！

平成22年度

PTA・後援会総会が開催される

「平成22年度PTA・後援会総会」が5月15日（土）に本校体育館で開催されました。

PTA議事・後援会議事、吹奏楽部による演奏、西垣教頭先生の講演等がおこなわれました。

議事では、3年前の普通教室の冷房化につづき、今年度は合宿所の冷房化が決まりました。



～西垣教頭先生の講演も大好評～

昨年まで民間企業で働いていた教頭先生が「会社が評価する社員しない社員」と題し講演をおこないました。入社3年目で会社が社員に求めるものベスト10は何か？等、企業戦士として第一線で活躍した経験を踏まえた説得力ある講演でした。



Kumagaya Commercial High School

超難関試験 突破!

~全国経理教育協会主催 簿記能力検定試験 上級 合格~



2月におこなわれた全国経理教育協会主催、簿記能力検定試験上級の合格発表があり、3年生の藤井双葉君（簿記部）が見事合格しました。

全国の受験者数は3,417名で合格者は558名、合格率は16.3%で、日本商工会議所主催の簿記検定1級と並ぶ、高校生にとっては超難関の資格です。県内高校生では藤井君が唯一の合格者だと思われます。

上級試験は、商業簿記・会計学・工業簿記・原価計算について高度な知識を有し、併せて複雑な実務処理能力を有する内容で、合格者には税理士試験受験資格が与えられるものです。

運動部 活躍!

~地区大会で活躍し県大会へ~

北部地区予選を勝ち抜き、8つの部活動が県大会へコマを進めました。

県大会出場を決めた部活動は以下のとおりです。

- ・野球部
- ・硬式テニス部
- ・柔道部
- ・女子バレーボール部
- ・男子ソフトテニス部
- ・女子バスケットボール部
- ・陸上競技部
- ・卓球部



ソフトボール部

第15回関東公立女子ソフトボール大会第3位

東京都の葛西臨海競技場に関東各地区代表の20校が集まり、3月26日・27日・28日の3日間行われました。

本校女子ソフトボール部は、埼玉県大会で5位になったチームです。各県代表との接戦を勝ち抜き、見事3位入賞を果たしました。

5・6月の主な行事予定

5月

24日(月)	中間考査
25日(火)	中間考査
26日(水)	中間考査
28日(金)	1・2年校外HR 3年保護者会



6月

1日(火)	更衣
2日(水)	内科検診(9クラス)
3日(木)	体育祭
4日(金)	体育祭(予備)
7日(月)	三者面談
8日(火)	三者面談
9日(水)	三者面談・性教育講演会
10日(木)	三者面談・救急法講習会
13日(日)	日商簿記検定
16日(水)	内科検診(9クラス)
17日(木)	歯科検診(6クラス)
20日(日)	全商珠算電卓検定・秘書検定
24日(木)	歯科検診(6クラス)
26日(土)	中学3年生学校説明会(寄居町)
27日(日)	全商簿記検定

育(商) 埼玉県立熊谷商業高等学校

〒360-0833 埼玉県熊谷市広瀬800

電話 (048)523-4545 FAX (048)520-1063



熊谷商業

検索